
Eine eisige Welt… 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

…kann sehr schön sein. 

 

Im ganz schlimmen Sinne ist die Welt aber eisig und kalt, lieblos und unbarmherzig 

durch die Kälte im Herzen vieler Menschen. 

 

Jesus sagt auch in unsere Zeit hinein: 

Ich bin gekommen, um ein Feuer auf der Erde anzuzünden, 

und ich wünschte, 

es würde schon brennen. 

Lukas 12,49 

Lassen wir uns zum Feuerträger und zur Wärmequelle machen? 

Dann können Menschen ganz neu das Schöne entdecken – z.B. an einem „Eistag“ wir im obigen Bild. 


